

Les Misérables au mariage

Les chanteurs qui montent Les Misérables, sont venus au mariage de Marie et Yann Bertrand, bien connu dans la région pour ses prestations chantées.

Dans la célèbre comédie musicale, il joue le rôle d'Enjolras, l'étudiant révolutionnaire au grand cœur et c'est tout naturellement que la mélodie de "À la volonté du peuple" sur des paroles de circonstance, fut chantée par le groupe à la sortie des jeunes mariés.

La troupe qui s'est créée en janvier 2006 a déjà présenté deux mini-prestations, l'une en janvier 2007 lors de Chandiver à Gex, l'autre dimanche dernier à Saint-Ju-



lien. De même que la veille, ils étaient très attendus à Ferney-Voltaire par les organisateurs de la Fête à Voltaire, où les enfants ont également pu chanter "La faute à Voltaire".

Qui sont ces Misérables

venus chanter par surprise pour fêter les jeunes mariés ?

C'est la troupe qui donne Les Misérables fin novembre à l'Esplanade du lac, en janvier 2008 à Nyon et en février dans le nouveau théâ-

tre de Bordeau de Saint-Genis. Fort de 70 chanteurs, ce groupe qui fêtera bientôt ses deux années d'existence forme un ensemble très solidaire et fort sympathique.

Et c'est dans une ambiance pleine de fraîcheur que les étudiants ont tourné un clip, clip qui sera projeté lors du spectacle, mais chut !

La mise en scène toute en sensibilité, intelligence et beauté ne laissera personne indifférent. Encore cinq mois et vous aurez le plaisir de découvrir cette œuvre au texte profond et à la musique envoûtante chantée exceptionnellement en français.

Mady Liotta